



Concejo aprobó \$30 millones para plan de operación de mamas

La reconstrucción de mamas es un procedimiento quirúrgico de alto costo que permite restaurar la forma, tamaño y apariencia de la mama, mejorando la calidad de vida y la autoestima de la paciente. Sin embargo, muchas mujeres no cuentan con los recursos para acceder a este tratamiento.

En este sentido, la Municipalidad de Calama, a través del Concejo Municipal, aprobó \$30 millones para el Programa de Reconstrucción de Mamas Municipal, que permitirá apoyar a quienes han sufrido esta enfermedad para que puedan acceder a este beneficio económico.

Cabe destacar que la comuna de Calama, mantiene una alta cifra de espera de mujeres que requieren la reconstrucción mamaria y en este caso, el municipio aportará para agilizar los procesos y beneficiar a un mayor número de pacientes con este programa, cuyo trabajo está enfocado en entregar una mejor calidad de vida, tanto psicológica como física, a las mujeres que padecen esta enfermedad.

Según explicó Eliecer Chamorro, alcalde de la comuna: "nuestro municipio, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario y la Secretaría Comunal de Planificación, proporcionará los recursos para las mujeres que hayan tenido cáncer y que ahora estén en el proceso de reconstrucción. Se ha tomado la decisión de implementar este programa, y estamos evaluando la modalidad de entrega de estos recursos a la entidad correspondiente, para que pueda realizar un mejor trabajo y disminuir la lista de espera, que actualmente sigue siendo bastante alta".



LAMA EN LOS ÚLTIMOS DÍAS.

de acuerdo con la información proporcionada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), se reportaron ráfagas de vientos desde los 40 a los 80 kilómetros a la hora, en los sectores de la cordillera, precordillera, cordillera del salar y la zona en la Región de Antofagasta.